



水上村立水上学園だより

いちぶさ

令和6年9月27日(金)

校長 東 篤哉

## 実践力を伸ばす学期に

朝夕は、(ようやく)秋を感じる事ができるようになりました。

さて2学期、子供たちには、「実践力」を高めようと話をしています。本校の子供たちは、みな素直で心優しい子供たちですので、自ら考え行動する力(実践力)を高めれば、さらに持てる力を発揮できると考えます。

「実践力」を伸ばすために、特に学習に力を入れようと話をしました。知識は、新たな興味・関心につながります、目標を明確にします。なりたい自分に近づくことができます。ぜひ自ら学びを深める実践力を身に付けてほしいです。

私自身も、実践力を伸ばす学期にできるよう努力します。



9年生数学の授業での一コマ  
考えを上手に発表していました

## 8年生心肺蘇生法講習

「救急の日」である9月9日(月)、上球磨消防組合の署員の皆様を講師にお迎えし、8年生が、心肺蘇生法講習を実施しました。

中学校の学習指導要領では、心肺蘇生法とAEDについて、生徒たちが実際に「できるようにする」ことを目標に定めています。

万が一の事態に直面した時に正しい行動がとれるのか、私も自信がありません。だからこそ、訓練を重ねることが大切なのだと感じています。生徒たちは講師の説明を真剣に聞き、そして活動に取り組んでいました。



今回も上球磨消防署の皆様にご指導いただきました

## 学校運営協議会掲示板設置

「もっといい学校に」「楽しく安心してすごせる学校に」「水上村に学ぶ学校に」「水上村と学ぶ学校に」するために、学校運営協議会の委員の皆様には、いつも大きな力をいただいています。

ただ、学校運営協議会の活動は、子供

たちにとって必ずしも身近なものではありません。職員にとっても同じかもしれません。

そこで、学校を支えていただいていることを、少しでも子供たちが(職員も)感じてくれたらという願いを込めて掲示板を設置しました。子供たちから、早速反応がありました。

「たくちゃんは知っています。」  
「この人は、うちのおじいちゃんのお友だちです。」

「井上先生のお母さんだとは知りませんでした。」

そんな声子供たちから聞かれ、ちょっとうれしくなりました。

学校運営協議会のことを子供たちに知ってもらえるよう、定期的に掲示板を更新していきます。



多目的ホール横に設置しています

## 楽しい時間を過ごしました

児童会生徒会レクリエーション



本校ならではの活動です

9月13日(金)児童生徒会主催のレクリエーションを実施しました。全員(1年生〜9年生)が集うレクリエーションで、他の学校ではなかなか見ることがない取組の一つです。

児童会生徒会のリーダーの子供たちが、計画から運営まで全て担当しました。皆が楽しむことができるようなプログラムを考えるのは大変だったと思いますが、右の画像のとおり、笑顔あふれる楽しい時間になりました。

堂々とした司会進行、皆を楽しませる出し物、安全に配慮したプログラム、これぞ学園のリーダーといえる活躍でした。

目標とすべき先輩の姿を間近で見ると、後輩は多くのことを学んだことでしょう。一方、先輩は、思いやりの気持ちや責任感等々「あるべき姿」を学ぶ機会になったと思います。施設一体型の学園のよさを改めて感じた時間になりました。